

Ensemble pour toujours

*Amir était heureux d'être
scellé à sa famille dans le
temple.*

Par Olivia Kitterman
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire se passe en Italie.

Amir tenait la main de maman pendant qu'ils traversaient l'aéroport de Rome, en Italie. Leur avion venait d'atterrir. Ils arrivaient de Grèce, le pays où ils vivent. Les membres de sa famille et lui se rendaient au temple pour y être scellés ! Sa sœur aînée était même venue de loin afin d'être scellée à eux.

« Où est grand-mère ? » a demandé Amir en regardant autour de lui. Il sautillait. Il était très content !

« On va la trouver », a dit maman.

« Grand-mère » n'était pas vraiment la grand-mère d'Amir, mais il la considérait comme telle. Elle était son ange missionnaire ! Elle avait permis à sa famille d'en apprendre davantage sur l'Évangile. Et maintenant, elle les accompagnait dans leur premier voyage au temple !

« La voilà ! » a crié Amir. « Bonjour, grand-mère ! »

Amir a agité la main. Sœur Bush a fait de même en souriant. Elle les a rejoints et a serré Amir dans ses bras. « Est-ce que tu es prêt ? »

« Oui ! » a dit Amir.

Sœur Bush a appelé un taxi pour conduire la famille au temple. Amir s'est assis à côté de sa sœur.

Peu après, le taxi a tourné au coin d'une rue et Amir a vu le temple. Il était tellement grand et magnifique !

« Il est encore plus beau que sur les photos ! » a-t-il dit.

Amir et sa famille se sont promenés dans les jardins du temple et ont pris des photos. Cela faisait si longtemps qu'ils rêvaient de ce jour.

Au moment de franchir les portes du temple, Amir a eu l'impression d'entrer au paradis. L'intérieur était propre et lumineux. Les servants des ordonnances du temple étaient très gentils. Amir avait l'impression que notre Père céleste veillait sur lui. Il se sentait en sécurité.

Amir a patienté pendant que ses parents et sa sœur sont allés dans une autre partie du temple. Deux gentils servants des ordonnances du temple ont attendu avec lui et lui ont donné des vêtements blancs à porter. Ils lui ont montré une vidéo sur Jésus-Christ. Il se sentait en paix.

Une fois le moment venu, les servants des ordonnances du temple l'ont conduit à l'étage. Amir a regardé les tableaux représentant Jésus. Il était heureux de savoir qu'il était dans la maison de Dieu.

La pièce dans laquelle ils sont entrés était magnifique. Il y avait un grand lustre étincelant

suspendu au plafond. Deux grands miroirs accrochés aux murs se faisaient face d'un côté et de l'autre de la pièce. Sa famille était déjà là.

Maman et papa se sont agenouillés à un autel recouvert de tissu doux et ils se sont pris la main. Un serviteur du temple a demandé à Amir et à sa sœur de s'agenouiller à l'autel avec leurs parents. C'était comme s'ils étaient réunis après avoir été séparés pendant longtemps.

Amir a versé des larmes de joie. Les membres de sa famille avaient l'air heureux également. Il savait que le sentiment de chaleur qu'il éprouvait était le Saint-Esprit. Il était heureux d'être au temple avec toute sa famille.

Au moment de rentrer en Grèce, Amir a serré sa sœur aînée dans ses bras. Il était triste de partir. Mais il savait que grâce aux ordonnances du temple, un jour, ils seraient ensemble pour toujours. ●

Aller au temple

Le temple est un lieu saint où nous en apprenons davantage sur notre Père céleste. Pour y entrer, il faut un document spécial qu'on appelle la **recommandation pour le temple**. L'année de tes douze ans, tu peux demander à voir ton évêque ou ton président de branche pour obtenir une recommandation afin d'accomplir des baptêmes au temple. Si tu es scellé à ta famille, tu peux recevoir une autorisation spéciale pour entrer dans le temple.